

FIESTAS RELIGIOSAS EN HONOR A LA STMA. VIRGEN DE LA VICTORIA

TRUJILLO, del 22
de agosto al 1 de
septiembre de
2024





Juan Carlos Milla Cuarto Párroco de Trujillo

Queridos trujillanos:

Nos vamos acercando a un hito que marca un antes y un después en nuestro año: el canto del Himno Salve a la Virgen de la Victoria en la Plaza Mayor de nuestra ciudad. Es importante tomar momentos y sobre todo personas como referencia. ¡Qué suerte tenemos de tener a la Madre de la Victoria como pilar en nuestras vidas! ¡Qué oportunidad de acercarnos durante 11 días a rezar: escuchando, hablando, ofreciendo, suplicando ayuda... pero sobre todo sintiendo que nos ama y que la amamos! Hagamos el propósito de estar “cerquita” en algún momento, recuerda que “cuando el silencio habla, la vida se transforma”.

Santa María de la Victoria, qué difícil nos resulta considerar la oración, ese mirar al sagrario donde está Jesucristo, y mirarte a ti, saber que me estáis mirando, y nos estamos entendiendo como un aspecto fundamental de nuestra vida cristiana. Y, sin embargo, tú la Reina de Trujillo, nos repites muchas veces que es uno de los principales medios para valorar nuestra madurez humana y cristiana.

¡Ojo!, no descuidemos la siembra del amor a la Madre de la Victoria en las nuevas generaciones de trujillanos, no lo demos por conseguido. Vale más un ejemplo que mil palabras. Invitemos a los de casa a “estar en su presencia durante este novenario” y “sentir en las cosas del día a día” a la que consideramos nuestra Patrona, nuestra protectora.

Por San Martín, al lado de la bendita imagen de la Virgen de la Victoria, ¡nos vemos! Felices Fiestas en honor de la Reina de Trujillo.



DIOS TE SALVE, REINA Y MADRE
DE MISERICORDIA, VIDA,
DULZURA Y ESPERANZA
NUESTRA, DIOS TE SALVE.



TRUJILLO





Hermandad de la Stma. Virgen de la Victoria de Trujillo

Javier M^o Diz Plaza

Presidente de la Hdad. de la Stma. Virgen de la Victoria de Trujillo

Nos encontramos una vez más en el tiempo de celebrar las fiestas en honor a Nuestra Patrona, la Santísima Virgen de la Victoria, una ocasión para fortalecer nuestra fe y amor por Ella.

En estos días festivos estamos llamados a desconectar de nuestra rutina diaria y a participar en los actos que desde esta hermandad hemos organizado con la misma ilusión que cada año, con el fin de que cada uno de nosotros tenga la oportunidad de visitar a Nuestra Madre, más cerca que de costumbre y poder presentarle nuestras peticiones.

Os presentaremos en este programa, los actos que se celebrarán en estos días para que todos podamos organizarnos y ser partícipes de ellos, reencontrarnos y convivir con el resto de los trujillanos compartiendo nuestras alegrías, devoción y amor a Nuestra Patrona.

¡Felices fiestas!







M^a INÉS RUBIO
Alcaldesa de Trujillo

Queridos vecinos de Trujillo,

Es para mí un honor y un privilegio dirigirme a todos vosotros como Alcaldesa de nuestra querida ciudad, en el marco de las celebraciones de las Fiestas Patronales en honor a nuestra patrona. Estas fechas representan un momento de profunda devoción y unidad para todos los trujillanos, donde renovamos nuestra fe y reafirmamos nuestros valores como comunidad.

La Virgen de la Victoria ha sido durante siglos un faro de esperanza y protección para nuestro pueblo. Su devoción no solo nos une en la fe, sino que también nos recuerda la importancia de la solidaridad, el respeto y el amor al prójimo. Estos valores, que nos inspiran en nuestra vida cotidiana, son especialmente significativos en un mundo que necesita más que nunca de unión y entendimiento mutuo.

Quiero aprovechar esta ocasión para agradecer a la Hermandad de la Virgen de la Victoria y a todas las personas involucradas en la organización. Gracias a vuestro incansable trabajo y dedicación, podemos disfrutar de unas celebraciones que no solo son un homenaje a nuestra patrona, sino también una oportunidad para reencontrarnos y celebrar nuestras tradiciones con alegría y fervor. A todos los trujillanos, tanto a los que residen en nuestra ciudad como a aquellos que viven lejos pero que llevan a Trujillo en su corazón, les envío un caluroso saludo. Que estas fiestas sean una oportunidad para fortalecer los lazos que nos unen como comunidad y para pedir la intercesión de la Virgen de la Victoria por la paz, la prosperidad y el bienestar de todos. Con mis mejores deseos.





A TI LLAMAMOS LOS DESTERRADOS
HIJOS DE EVA; A TI SUSPIRAMOS,
GIMIENDO Y LLORANDO, EN ESTE
VALLE DE LÁGRIMAS.





Francisco E. Barrado Broncano

Predicador - Vicario General de la
Diócesis de Plasencia



La Virgen de la Victoria convoca a los devotos a su novena nuestros últimos días de agosto, como si una campana repicase desde la altura para que sus fieles acudiesen al templo parroquial. Cada día del año desde su hornacina en el castillo, invita a elevar la mirada al cielo y dar gracias al triunfador del pecado y de la muerte. Pero es en su novena cuando especialmente la Madre del Cielo invita a acudir a celebrar la fe en su hijo Jesucristo.

Su imagen, alojada en los muros del templo parroquial de la plaza de Trujillo, es un reclamo para renovar nuestra adhesión a Jesucristo y fortalecer nuestras prácticas de piedad. Como buena madre, sabe llevar a sus hijos por el buen camino; nos ayuda a que nuestras gargantas canten la Salve y a que nuestros corazones disfruten de la misericordia del Padre del cielo.

Al contemplar la imagen de la Virgen de la Victoria todos nos sentimos hermanos. La madre celestial a todos nos une bajo el gozo de sentirnos sus hijos; hayamos nacido en un lugar u otro, todos nos sentimos hijos de la patrona de Trujillo. Rezando su novena y cantando la Salve uno se siente trujillano.

En tiempos del seminario y primeros años de ministerio, la cita con la Virgen de la Victoria y su novena, estaban fijadas en mi calendario. Acudir como seminarista a vivir la novena y colaborar en las celebraciones litúrgicas era un gozo y servía para ratificar mi vocación al sacerdocio. Posteriormente, poder concelebrar la eucaristía, especialmente en el sábado de la Salve y el domingo de su fiesta, ha sido un privilegio donde he apreciado la devoción de los trujillanos a su patrona.

Mi oración en estos días está siendo amenazada por la preparación de la predicación. Me honra proclamar el Evangelio durante la celebración de la novena de la Virgen de la Victoria. Ha sido una invitación que no he podido rechazar empezar que es en esos días se multiplican las tareas parroquiales y diocesanas. Es un gozo poder honrar a la Madre de Dios y ayudar a los trujillanos.

El recuerdo de los momentos vividos y de las predicaciones escuchadas, me hace tomar conciencia de lo realmente importante de la tarea encomendada. Soy consciente de que dar a conocer el Evangelio es una tarea sobre todo del Espíritu Santo y que él se sirve diversos instrumentos.

La imagen de la Virgen de la Victoria es un estandarte que podemos portar con confianza en nuestra lucha de la fe, seguros de su intercesión para vivir más plenamente según la enseñanza de su hijo Jesucristo. Que, en estos días, sintamos especialmente su cercanía y protección.

Mi agradecimiento por la invitación y mi deseo de que estos días de estar entre vosotros sean momentos de mucho fruto espiritual y también de grata convivencia fraternal.



EA, PUES, SEÑORA, ABOGADA NUESTRA, VUELVE A NOSOTROS ESOS TUS OJOS MISERICORDIOSOS, Y, DESPUÉS DE ESTE DESTIERRO, MUÉSTRANOS A JESÚS, FRUTO BENDITO DE TU VIENTRE.



PROGRAMA DE ACTOS RELIGIOSOS

JUEVES 22 DE AGOSTO

20H00 | MISA

Misa en el Templo de San Martín

21H00 | BAJADA DE LA VIRGEN DE LA VICTORIA

Procesión a la Iglesia de San Martín de Tours desde el Patio de armas del castillo.

Bienvenida del Presidente, Alcaldesa y Consiliario de la Hermandad.

Canto del Himno Salve a la Virgen.

22H30 | CONCIERTO

Concierto a cargo de la agrupación musical "Asociación Cultural Banda de música de Trujillo Antonio Flores" en la Plaza Mayor.

VIERNES 23 DE AGOSTO

22H00 | VIGILIA EUCARÍSTICA

Vigilia Eucarística en el Templo de San Martín. (Adoración nocturna masculina y femenina de Trujillo)

SÁBADO 24 DE AGOSTO

19H15 | 25 Y 50 AÑOS MATRIMONIOS

Encuentro con los matrimonios que celebran los 50 y 25 años de su enlace matrimonial durante el año 2024 en el Restaurante Victoria (Plaza Mayor)

20H30 | NOVENA A LA VIRGEN

Novena a la Virgen con participación de los matrimonios que celebran este año las Bodas de Oro y Plata en el Templo de San Martín de Tours.

DOMINGO 25 DE AGOSTO

19H00 | PRESENTACIÓN DE LOS NIÑOS

Presentación a Nuestra Patrona de los niños nacidos desde Septiembre de 2023 a Agosto de 2024. Iglesia de San Martín de Tours.

VIERNES 30 DE AGOSTO

21H30 | SOLEMNE NOVENA

Finalizada la solemne novena de la tarde, bendición e imposición de medallas de la Virgen de la Victoria a cuantas personas lo deseen.

VIERNES 23 DE AGOSTO AL
SÁBADO 31 DE AGOSTO

NOVENA EN HONOR A NUESTRA MADRE

Templo de San Martín de Tours.

- 10,00 horas. Misa y Novena matinal. Oficiada por el Rvdo. D. Juan Carlos Milla Cuarto -Párroco de Trujillo-
- 20,00 horas. Santo Rosario y confesiones.

- 20,30 horas. Solemne novena, misa concelebrada y Salve.

PREDICADORES: Rvdo. Luis Manuel Romero Sánchez, Director de la Comisión Episcopal Española para los laicos, familia y vida.
Rvdo. Francisco Eustaquio Barrado Broncano, Vicario General de la Diócesis de Plasencia.

VIERNES 23 DE AGOSTO AL
VIERNES 30 DE AGOSTO

ACTOS RELIGIOSOS PARA NIÑOS Y JÓVENES

Templo de San Martín de Tours.

23, 24 y 25 de AGOSTO: 12,00 horas. Oración de los niños a la Virgen de la Victoria.

27 de AGOSTO: 22,00 horas. Oración de los jóvenes ante la Virgen de la Victoria.

29 de AGOSTO: 12,00 horas. Oración de los niños a la Virgen de la Victoria.

30 de AGOSTO: 12,00 horas. Oración de los niños a la Virgen de la Victoria.

12,45 horas. Procesión de la Imagen de la Virgen por la Plaza Mayor.

SÁBADO 31 DE AGOSTO

9H30 | BESAPIÉS A LA VIRGEN DE LA VICTORIA

Besapiés a la Virgen de la Victoria hasta las 20,00 h. aproximadamente.

9H45 | ORACIÓN DE HERMANDADES

Oración de Hermandades de la Stma. Virgen de la Victoria y la Asociación Cultural Banda de Música de Trujillo "Antonio Flores".

10H00 | MISA Y NOVENA MATINAL

Misa y novena matinal en la Iglesia de San Martín de Tours.

13H00 | TRADICIONAL PUJA

Puja de los objetos donados a la Virgen -Palacio de San Carlos-
Los regalos y objetos para la puja podrán depositarse todos los días, de 20.30h. a 22,00h. en el despacho parroquial de San Martín ("La cueva").

20H30 | SOLEMNE NOVENA

Solemne novena en la Iglesia de San Martín de Tours.

22H00 | TRADICIONAL CANTO DEL HIMNO SALVE A NUESTRA PATRONA

Tradicional canto del Himno Salve a Nuestra Patrona en la Plaza Mayor acompañados por la Asociación Cultural Banda de Música de Trujillo "Antonio Flores".

DOMINGO 1 SEPTIEMBRE

11H30 | SOLEMNE FIESTA MAYOR

Misa concelebrada en San Martín presidida por el Excmo. y Rvdmo. Sr. D. Ernesto Jesús Brotóns Tena, Obispo de la Diócesis de Plasencia.

TRASALADO DE LA VIRGEN A SU CAPILLA

Traslado en procesión de la Imagen de la Virgen a su Capilla en el Castillo una vez finalizada la Santa Misa, acompañada por cuantas mujeres vestidas con mantilla lo deseen no siendo obligado el color negro. (Rogamos comuniquen su asistencia para reservas en el Templo)

15H00 | COMIDA DE HERMANDAD

Comida de Hermandad en el "Hotel Las Cigüeñas".

- La Solemne novena será retransmitida por los medios de comunicación locales.
- Habrá sacerdotes diariamente para el Sacramento de la Penitencia.
- Novena ensalzada por los Coros de la ciudad y la Banda de Música.
- Venta de artículos de regalo y recuerdos todos los días de la Novena.
- Las personas que deseen ser portadores en los traslados de la imagen de la Virgen deberán presentarse con decoro y, si es posible, pantalón largo oscuro y al menos, camisa blanca.



Luis Manuel Romero Sánchez

Director de la Comisión Episcopal
para los Laicos, Familia y Vida de la CEE



Os saludo con afecto y cariño, agradeciendo a vuestro párroco, D. Juan Carlos Milla, la invitación a participar durante algunos días en la novena en honor a vuestra patrona, la Virgen de la Victoria.

He leído que los hijos de Trujillo sois herederos de una devoción pluricentenaria a la Virgen de la Victoria, que vuestros antepasados han vivido y os han transmitido. Nos corresponde ahora a nosotros experimentarla en lo más profundo de nuestro corazón y ser heraldos de esta tradición.

El culto a la Virgen María es inherente a la fe cristiana; no es un añadido, sino algo esencial, porque ella, por encima de todos los títulos, como aparece en el evangelio de san Mateo (cf. Mt 1,21-23), es la Madre del Señor y, por tanto, también madre nuestra. Durante nueve días, vamos a proclamar la victoria y la esperanza cristiana, en medio de un mundo en el que prima la polarización, el desánimo, la apatía, la tristeza y muchas crisis externas (económicas, políticas, sociales...) y otras quizás menos visibles, que son la raíz de las anteriores (crisis de fe, de valores, de respeto...).

Necesitamos acudir a la Virgen María y ponernos a la escucha de Aquella, que, como primera salvada por Cristo, participa de la victoria de su Hijo y ha sido elevada a la gloria en cuerpo y alma. Y este privilegio lo alcanzó porque Ella supo pronunciar un sí radical a Dios (“hágase en mí según tu Palabra”, Lc 1,38) y, desde su humildad y sencillez, aceptó la voluntad de Dios, que le pedía ser la madre del Hijo de Dios.

A María, Virgen gloriosa y victoriosa, arquetipo de todas las virtudes para nosotros, especialmente de fidelidad a Dios y humildad, os ruego que nos acojamos en estos días de novena, en actitud de escucha y con el deseo de ponernos bajo su manto y contarle nuestra vida, nuestros problemas, nuestras inquietudes, nuestros proyectos... Dejemos que Ella sea nuestra patrona, es decir, nuestro modelo en el que nos fijamos para actuar en nuestra vida, dejemos que nos dirija a su hijo Jesús, y asumamos el reto y la tarea de contar a los demás que Dios nos ama y que tenemos a una Madre en el cielo que ha vencido todo aquello que nos impide ser felices.

No nos olvidemos, tomando el testigo de los antepasados, de la Virgen de la Victoria, porque ella tampoco se olvida de nosotros, especialmente de todos los hijos de Trujillo que están pasando por la prueba del dolor y del sufrimiento. ¡Ánimo a todos los trujillanos y que sean días muy fructíferos en honor a la Virgen de la Victoria! Que ella nos siga animando a seguir adelante en esta bella tarea que es vivir y amar con esperanza.





Antonio M^a Cabrera Herrera

Vicario Parroquial de Trujillo

Fidelidad de Cristo, fidelidad del sacerdote

“La vocación sacerdotal, no se conoce, ni se sueña, ni se desea; es una virtud que se ejerce”. Con esta frase, los feligreses de la parroquia de Santa Margarita de Mengabril, tuvieron el acertado detalle de manifestar su afecto y amistad como gratitud por el tiempo que habíamos celebrado y compartido una misma fe. En ese instante percibí, que con esas palabras, estaban proclamando de manera explícita, un canto a un estilo de vida, a una virtud que se ejerce, antes incluso, que a una tarea o trabajo encomendado.

La vocación, la virtud y el estilo, proceden del sacerdocio de Nuestro Señor Jesucristo que lo ejerció en santidad y fidelidad al Padre Dios. ¿Cuánto hemos de suplicar que la gracia de Dios se derrame abundantemente sobre los que están llamados a participar del mismo y único sacerdocio y ministerio de Cristo? Como ministros sagrados, en el sacrificio de la Misa, los presbíteros transparentan a Cristo, de ahí que se los invite a imitar lo mismo que celebran, pues actualizando el misterio de la Muerte y Resurrección de Cristo, se realiza continuamente la obra de nuestra salvación.

En el ejemplo y santidad del cura de Ars, queremos los sacerdotes renovar los consejos evangélicos de pobreza, castidad y obediencia que hicimos en el día de nuestra ordenación presbiteral. Queremos con San Juan María Vianney, pasmarnos ante la grandeza del sacerdote. “Dios le obedece: pronuncia dos palabras y Jesús baja del cielo y se encierra en una pequeña hostia”. “Después de Dios, el sacerdote lo es todo, pues tiene los tesoros del cielo: él es quien abre la puerta, es el administrador de sus bienes”. “Todas las buenas obras juntas no son comparables a una sola Misa, porque son obras de los hombres, mientras que la Santa Misa es obra de Dios” Así es como haciendo vida y testimonio todo lo que escribí, organico una revolución de santidad en toda Francia.

El pueblo católico de Trujillo ha sabido, durante tantas generaciones, mantenerse fiel en el Amor de Dios manifestando su Amor y devoción a la Santísima Virgen María. Bendita Ciudad que amparada y sostenida en la misma fe de nuestros antepasados, venera la Memoria de la Madre de Dios y Madre de la Iglesia, Santa María de la Victoria.

Ella es Reina y Madre de los creyentes que concibió por Obra y Gracia del Espíritu Santo a nuestro Maestro y Salvador Jesucristo, único y eterno Sacerdote. A Ella y por Ella, su Hijo ha prometido concedernos toda clase de bienes espirituales, corporales y celestiales necesarios para nuestra salvación.

Los sacerdotes debemos asumir en primera persona la invitación del Papa a la fidelidad y a la santidad, que nos permitirá ser presencia viva y gozosa de Dios en medio de su pueblo, porque queremos experimentar que “Dios es la única riqueza que, en definitiva, los hombres desean encontrar en un sacerdote”. Hambre de Dios, sed de Dios, necesidad de Dios... rezad queridos trujillanos y trujillanas para que el sacerdote sea puente que se extiende entre Dios y el hombre, entre el mundo y Dios, entre la Virgen y sus devotos. Y para ello, “roguemos también al Dueño de la mies que siga enviando trabajadores a su mies...”

Que María Santísima de la Victoria, mueva el corazón de muchos jóvenes para que respondan la llamada del Señor y discerniendo su vocación, descubran que su entrega es necesaria, humilde y genera fuente de felicidad.

Y a todos los que han consagrado su vida al ministerio sacerdotal concédenos Padre Dios por la intercesión de Santa María, nuestra Madre de la Victoria, la alegría, la valentía y la verdad del corazón, para permanecer fieles a tu servicio, haciendo nuestras las mismas palabras que usaba el santo cura de Ars: “Te amo, mi Dios y mi solo deseo es amarte hasta el último aliento de mi vida y deseo con todo el ardor de mi alma morir amándote, antes que vivir un solo instante sin amarte”





Concejalía de festejos, ferias y mercados e industria.

Rosario Melo

Queridos Trujillanos, tengo el honor de dirigirme a vosotros como concejal de Festejos a través de estas páginas dedicadas a nuestra Patrona. La bajada de nuestra Virgen para tomar el mando de la ciudad, da el pistoletazo de salida a esas fiestas tan esperadas por todos. No podemos olvidar ese día dedicado a los niños nacidos durante el año que desde pequeños se les enseña a querer a la Virgen, momento muy esperado por los padres cada año. ¿Y qué me decís de ese momento cuando la Virgen sale del templo para recibir a todos los trujillanos con ese Himno salve? Para mí el año pasado fue el primero donde lo viví tan cerca, me decían veras que momento más bonito, es súper emocionante, lo tengo que reconocer, es algo que no se puede explicar. Por eso espero que disfrutéis de forma intensa el programa religioso que la Hermandad de la Virgen de la Victoria realiza con su esfuerzo y que cada año es de agradecer. Un abrazo para todos y...

**¡QUE VIVA LA VIRGEN
DE LA VICTORIA!**







Hermandad de la Srna. Virgen de la Victoria de Sevilla

Rocio Avís González

El tiempo pasa y un año más, gracias a Dios, podremos vivir y compartir con familiares y amigos, las entrañables fiestas en honor a la Santísima Virgen de la Victoria.

Desde el año 2005, como presidenta de la HERMANDAD DE LA VIRGEN DE LA VICTORIA EN SEVILLA, he acudido puntualmente a redactar unas líneas para desearos una muy felices fiestas, y este año no iba a ser menos, pero con la particularidad de ser el último. Desgraciadamente hemos dado fin a esta larga andadura de nuestra HERMANDAD. Han sido más de 25 años de existencia, con sus problemas, dificultades y también alegrías. Siempre intentando ser nexo de unión de los Trujillanos residentes en Sevilla.

Han sido muchas las causas que nos llevan a tomar esta decisión, pero la principal es la falta de relevo generacional.

Quiero aprovechar y dar las gracias a todas la personas y entidades que nos han ayudado a mantener y mejorar nuestras actos religiosos y culturales en la ciudad de Sevilla. Y por supuesto, a todos los trujillanos que siempre nos han acompañado en gran número en nuestra celebración anual.

Por último, ya solo me queda desearos unas muy felices fiestas, con un afectuoso abrazo.



¡OH CLEMENTÍSIMA, OH PIADOSA, OH DULCE
VIRGEN MARÍA! RUEGA POR NOSOTROS, SANTA
MADRE DE DIOS.
PARA QUE SEAMOS
DIGNOS DE
ALCANZAR LAS
PROMESAS DE
NUESTRO SEÑOR
JESUCRISTO.
AMÉN



PROGRAMA
2024



¡VIVA LA VIRGEN DE LA VICTORIA!